
证券代码：002687                               证券简称：乔治白 

浙江乔治白服饰股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2024-001 

投资者关系活动

类别 

 

特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

 其他   电话会议       

参与单位名称及

人员姓名 

广发证券   糜韩杰 

湖南源乘私募基金管理有限公司 刘江波、马丽娜 

光大证券股份有限公司 孙相绪 

中银国际证券股份有限公司 何瑾 

鑫元基金管理有限公司 袁震 

东方阿尔法基金管理有限公司 孙振波 

深圳市华安合鑫资产管理有限公司 方晓睿 

农银汇理基金管理有限公司 钱大千、周宇 

中信建投证券股份有限公司 黎子键 

安和(广州)私募证券投资基金管理有限公司 王珏 

上海域秀资产管理有限公司 金明 

恒生前海基金管理有限公司 祁滕 

晋江市晨翰私募基金管理有限公司 蔡再雄 

东证融汇证券资产管理有限公司 刘一霖 

中国人民养老保险有限责任公司 于天宇 

浙江九章资产管理有限公司 漆冠男 

上海名禹资产管理有限公司 张晓华 

浙江纳轩资产管理有限公司 曹胡加 

东方证券股份有限公司 王树娟 



杭州萧山泽泉投资管理有限公司 范舰阳 

华安基金管理有限公司 刘淑生 

华泰柏瑞基金管理有限公司 沈雪峰 

中意资产管理有限责任公司 臧怡 

天风(上海)证券资产管理有限公司 吴鸿霖 

上海盛宇股权投资基金管理有限公司 吴小川 

德华创业投资有限公司 杜波 

华能贵诚信托有限公司 戴小西 

中金基金管理有限公司 方榕佳 

进门财经 会议助理-宁燕衣 

湖南源乘私募基金管理有限公司 马丽娜 

景顺长城基金管理有限公司 李南西 

国君纺服 赵博 

四川龙蟒集团有限责任公司 张克凌 

中泰纺服 吴思涵 

时间 2024 年 4月 25日 

地点 电话会议 

上市公司接待人

员姓名 

浙江乔治白服饰股份有限公司证券事务代表  孔令活 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

简要介绍一下公司总体情： 

2024 年公司始终沿着“以中高端商务职业装为主，零售

为辅，战略进军校服”的战略方向，2024 年第一季度公司营

业收入 2.51 亿元，与去年同期上升 1.68%；实现归属于上市

公司股东的净利润 2263万元，同比下降 22.60%；归属于上升

公司股东的扣除非经常性损益的净利润 2477 万元，同比上升

4.26%。截止 2024 年 3 月末，公司资产负债率为 22.21%；其

中货币资金占总资产比例为 30.28%；应收账款占总资产比例

为 19.15%；存货占总资产比例为 12.54%，总体上看，公司财

务状况稳定，资产质量良好，现金流充裕。 



相关提问： 

1、一季度公司收入增长 2%，低于市场预期，主要是什么原因

导致的？ 

答：我们复盘以往十年销售数据，一季度在全年的销售占比是

比较小的，拿 2023 年业绩来说，2023 年一季度较 2022 年一

季度下降 0.38%的，但去年 2023 年较 2022年全年增长 16%的，

不过现在回看，目前 4月的宏观经济环境比年初制度销售计划

的时候要悲观一些。 

 

2、从目前排产情况看，二季度订单情况是更好，还是更差了？ 

答：结合我们公司的业务特点，我从两个端口看二季度订单情

况，在计划部的排单情况，目前排到五六月份，跟去年还是持

平的；另一数据端就是公司投标组数据，目前公司整体的投标

项目数量是增加的，但也存在一些趋势，我们将 3月的招投标

数据进行分析，单个大项目的规模数量是有所下降趋势的，我

们暂时无法推测客户是基于目前的宏观情况有意缩减项目规

模还是观望市场，将项目推到第二季度。 

  

3、公司 23年年报今年目标 17亿收入，如果要完成的话，2-4

季度收入需要增长 16%以上，从目前看公司是否有信心完成这

个目标，还是有可能调整全年目标？ 

答：公司在制定 2024年销售目标的时候，是基于 2023 年的销

售惯性及年初投标组的项目数量情况，从多个维度考虑制定的

计划。1、首先中小服装企业，抗风险能力差，在疫情后出清

了很多竞争力较差的中小服装企业，而这有利于订单向头部企

业集中，公司对此是受益的；2、在经营上，我们也在计划做

销售团队的下沉，以浙江区域为例，以前可能只有杭州省会城

市、一线城市配置销售人员，接下来我们将拓展诸暨、台州等

二、三线城市的布局；综合考虑各种因素的影响，制定了全年

17 亿的收入目标。目前来说，股市做为经济的晴雨表，一季



度大幅波动确实加剧了宏观经济的不确定性，可以说蔓延的悲

观情绪，包括我查看了 4月份的东方财富的纺织服装指数，截

止昨天下跌 6.6%，都反映了对消费的没信心，从现在外部变

化情况谈销售目标，说宏观波动对公司完全没影响，也不太现

实，只能说公司努力争取对抗周期，比如都下降的时候我们比

别人下降的少些，都增长的时候，我们比别人增长的多些，最

终下来，跟别人拉开差距。那回到今年 17 亿的收入目标，一

季度占比较低，暂无需修改全年经营目标。 

 

4、一季度毛利率提升的原因？全年毛利率的展望？ 

答：公司一季度做了一些渠道下沉，加大了市场推广的力度，

全年来说，我们会根据年初做的全年预算，与去年保持持平。 

  

5、一季度经营性现金流净额-1.60 亿元，较去年大幅扩大的

原因？ 

答：1、支付供应商货款，我们一季度应付账款和应付票据减

少了 5000万左右，2、公司加大了原材料、面辅料的采购；3、

另外支付 2023年度代理商的市场推广费。 

 

6、经济增速放缓，对于公司接单是否有负面影响？ 

答：职业装有一定内在稳定行业的因素：1、需求稳定：职业

装，特别是工作制服和商务正装，其需求往往与特定行业、企

业或组织的日常运营密切相关。许多企业和机构有强制或推荐

穿着职业装的规定，如一些政府部门窗口部门、银行业、航空

公司等。他们的采购不受季节性影响，呈现出稳定的购买模式。

2、顾客群体明确：由于采购通常是批量进行，订单规模较大

且周期固定，为职业装市场提供了持续的需求基础。3、市场

规模持续扩大：近年来，中国职业装市场经历了快速发展，市

场容量不断扩大。4、市场需求在变大：随着服务业从业人数



的迅速增加以及各行业对企业形象和员工着装规范的日益重

视，职业装的需求量呈现上升趋势。职业装行业的需求总体上

具有稳定性特征，尽管会受到宏观经济环境的影响，但其市场

容量在持续扩大，市场需求保持增长，且未来发展前景被普遍

看好。 

 

7、公司对于回购未来是如何考虑的？ 

答：公司使用自有资金以集中竞价交易方式回购部分社会公众

股份用于后续实施股权激励或员工持股计划，这是池也董事长

提议，经董事会审议通过的，这个回购目的应该是不会改变的；

回购金额总额不低于 8000万元（含）且不高于 15000万元（含），

公司现已回购股份 12,630,100 股，回购资金已使用

49,912,670.86 元 ， 预 计 剩 余 回 购 资 金 总 额 范 围 为

30,087,329.14 元至 100,087,329.14 元，具体回购股份的资

金总额以回购期满时实际回购的资金总额为准。对于回购价

格，因 2023 年权益分派实施后，回购价格由最高价 5.5 元调

整为 5.25 元。对于未来的实施，有了第一次的经验，未来在

激励对象将有所侧重，偏向于重要岗位和职能部门，如销售人

员这些对业务其到重要影响的员工身上，具体实施也要等此次

回购完成后在经董事会审议具体实施方案。 

 

8、扣非归母净利润和归母净利润表现的差异？ 

答：扣非后归母净利润与持平，略有增长；非经常性损益项目

的差异是去年股票公允变动收益 280万，今年负 270万，两者

差异 550万元；另外政府补助同期减少 317万元。 

 

9、最近市场逐步关注高股息的个股，公司未来在分红有何打

算？ 

答：公司希望投资者从资本市场获取最大的利益，公司注重股



东的分红未来，在制定分红政策时，兼顾经营的资金需求和公

司发展的情况，充分考虑现金分红的往年与之后的一致性，让

股东分享公司的经营成果。 

 

 

接待过程中，公司相关人员与投资者进行了充分的交流与

沟通，严格按照《信息披露管理制度》等规定，保证信息披露

的真实、准确、完整、及时、公平，没有出现未公开重大信息

泄露等情况。  

附件清单（如有） 无 

日期 2024 年 4月 25日 

 


